



# 介護相談員だより

発行：社会福祉法人 日立市社会福祉協議会

NO. 6

小暑を過ぎ夏本番を迎えましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスのワクチン接種も集団接種が始まり、日立市内でも順調に接種が進んでいるようです。

今号では、前回お知らせしました「介護に関する相談会」実施の様子と、コロナ禍における新たな取り組みについて取材にご協力いただきました施設を紹介させていただきます。

コロナ禍での「新しい取り組み」として前号に引き続き、今回は「**コロナ禍で、毎日頑張っている職員への感謝の気持ち**」を形にする取り組みを行っている特別養護老人ホーム「成華園」の額賀理事長と額賀事務長を取材させていただきましたのでご紹介いたします。



施設 pick up!!

← 成 華 園 →



## この取り組みを始めた経緯を教えてください

以前は職員に喜んでもらう行事を企画していましたが、コロナ禍で実施できず別の形で何かできないかと考え、市内の飲食店の食事等を職員にプレゼントをする企画を考えました。毎日頑張っている職員への感謝の気持ちと、コロナの影響を受けている飲食店への地域貢献も含め、このような取り組みを実施しています。

## 実際に実施してみて、職員さんの反応は？

- ・実家に持って行って親と一緒に食べた。
- ・夕飯の用意をしなくてすんだので働いている主婦にはありがたかった。
- ・クリスマスはしなくてもよいと思っていたが、お祝いができて良かった。



## 今後についてはどのように考えていますか？

利用者に良いサービスを提供する為には介護者の心と体の健康が大切だと思っています。このような素晴らしい仕事を頑張っているすべての職員が笑顔でいられるように、この取り組みを継続し、喜んでもらいたいです。また、地域の人とのつながりを大切にしながら地域に必要とされる法人にしたいと思っています。



- 第1弾 餃子セットとマスク10枚
- 第2弾 鮭切り身、たらこ、卵、米のモーニングセット
- 第3弾 クリスマスケーキ・ピザ、どでか唐揚げ
- 第4弾 「全職員に愛をこめて♡」バレンタインチョコ
- 第5弾 茨城ブランド豚「美明豚」の味噌漬け